Nuestro adiós a Joan Alió Ferrer (1921-2024)

Con enorme pesar, despedimos a Joan Alió Ferrer, uno de los fundadores de nuestra Asociación. Persona enérgica, positiva, decidida y perseverante, Joan se caracterizó por el amor a su profesión.

Profesor mercantil y censor jurado de cuentas, en 1950 fundó su propio despacho profesional en Tarragona, *Alió* & *Gispert*, donde desarrolló su carrera como asesor fiscal.

Desde el principio, Joan supo ver la necesidad de compartir experiencias y crear un espacio de encuentro para los profesionales que se dedicaban a la fiscalidad, una profesión incipiente, sin regulación y sin formación específica en aquel momento. Así se compartió por un grupo de profesores mercantiles de distintos puntos de España en una primera reunión celebrada en Jaca en 1966. Iniciativa que se consolidó en 1967 en Zaragoza, con la fundación de la Asociación Española de Asesores Fiscales.



Miembros fundadores de AEDAF en el XXV aniversario de la Asociación, Joan Alió, primero por la izquierda.

Miembro activo de la sociedad civil de Tarragona, fue socio y directivo de numerosas entidades culturales, civiles, religiosas y deportivas. Con múltiples intereses, destacando su pasión por los libros -reconocido bibliófilo- y los árboles -creó un arboreto con más de 1.000 árboles-. Autor de diversos libros con temas de Tarragona y familiares.

Patriarca de una gran familia, deja 5 hijos, 10 nietos y 2 bisnietas. Siempre generoso y teniendo claro que por esta vida pasamos como usufructuarios de todo aquello que en un momento podamos poseer.

En sus más de 100 años de vida, Joan ha sido un ejemplo de compañerismo, de buen hacer y de profesionalidad para todos los que en AEDAF tuvieron la suerte de coincidir con él.

Mi padre fue una persona extraordinaria, es imposible resumir la ingente cantidad de cosas que llegó a realizar a lo largo de su fructífera vida.

Hemos sido muy afortunados de disfrutarlo tantos años y con clarividencia hasta el final.

Josep Alió Borràs

